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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
	1 8 1 I 

EMENTA: Ao Sr. Secretário de Educação do Estado de São Paulo João Cury Neto, solicitando as seguintes 

informações: haja vista às verbas destinadas aos grêmios estudantis, pergunta-se: como os grêmios podem 

utilizar essa verba? Pode, por exemplo, ser utilizada para a realização de projetos em benefício das escolas? 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 
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	Considerando que o Governo do Estado de São Paulo, através da Secretaria de Educação destinam um 

verba aos grêmios estudantis. 

Considerando que há diversas dúvidas a respeito de como os grêmios podem utilizar tal verba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Sr. Secretário de 

Educação do Estado de São Paulo João Cury Neto, solicitando as seguintes informações: haja vista às verbas 

destinadas aos grêmios estudantis, pergunta-se: como os grêmios podem utilizar essa verba? Pode, por 

exemplo, ser utilizada para a realização de projetos em beneficio das escolas? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 20 de agosto de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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